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der Abgeordneten Vetter 

und Genossen 

A!lfrage 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Neubau des Bahnhofspostamtes in Gmünd, NÖ o 

Der Neubau des Bahnhofspostamtes Gmtind ist auf Grund des Bahn

hofneubau~s und der damit verbundenen Bahnhofsvorplatzgestaltung 

seit mehreren Jahren ein dringendes Anliegen der Stadtgemeinde~ 

Der Baubeginn war vom früheren Verkehrsminister Frtihbauer 

xür 197) versprochen worden, sämtliche Vorarbeiten wurden auch 

rechtzeitig abgeschlosSeD a 

Die NO o Nachrichten, Gmünder Zeitung, bringen am 16.110197) den 

Wor~laut Ihres Briefes an die Gemeinde GmUnd: "In der Angelegen~ 

heit Neubau des Bahnpostamtes Gmtind muß ich Ihnen leider mitteilen, 

daß es durch die in letzter Zeit eingetretenen Verkehrssteigerungen 

notwendig geworden ist 9 den bereits lertiggesteliten und einge

reichten Bauentwurf neuerlich zu überarbeiten o Im Hinblick auf die 

fortgeschrittenen Jahreszeit ist mit dem Baubeginn erst im Jahre 197~ 

zu rechnen!iI 

Die unterzeichneten Abteordneten richten daher an den Bundesminister 

fur Ve~kehr fOlgende 

A n fra g e 

1) Um welche in Ihrem Brief angeführten Verkehrssteigerungen 

handelt es sich? 

~) Wie groß ist der Umfang dieser Verkehrssteigerungen? 

3) Ist die Uberarbeitung des Bauentwurfes bereits erfolgt bzw o 

wann kann damit gerechnet werden? 

4) Wann ist nun auf Grund der geänderten Situation mit dem Bau

beginn zu rechnen? 

,} In weicher Höhe und bei welchem Ansatz sind Budgetmittel ftir 

eirie l o Bnuetappe 1974 vorgesehen? I 
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